48. Stettener Volkslauf bei Traumwetter

23. März 2018

Ein Bericht von Elke Böllmann

Es fand in Stetten wieder der Volkslauf statt. Top Wetter, top Stimmung und top sportliche Leistungen - was will man mehr.

Bei familiärer Atmosphäre rund um das Stettener Stadion begaben sich die Teilnehmer auf die Distanzen von 1,5 km, 5km und 10 km. Ergänzt wurde das Feld durch die Nordic Walker die 7,5km bewältigten.

Der Start am Freibad führte – für die 10-km-Läufer - in zwei Runden über die Seemühle, dann nach Strümpfelbach und durch die Weinberge zurück nach Stetten. Das Ziel befand sich auf dem Sportgelände.

Nur eine kleine Gruppe vom TSV Neustadt hatte sich in Stetten eingefunden.



Ergebnisse

29 Nadine Proft 28:45 min 3. Sen. W 7. m/w

10 km

54. Christoph Spissinger 46:48 min 4. AK M55 47. m/w64. Elke Böllmann 47:47 min 1. AK W50 10. m/w

7,5 km Walking

9. Heidi Ruoff1:02 Std.10. Günter Ruoff1:02 Std.